

Zürich, 27. November 2014

Mitteilung des Vorstands

Geschäftsleiter Roland Wespi verlässt den Verband Zürcher Krankenhäuser

Roland Wespi, Geschäftsleiter des Verbands Zürcher Krankenhäuser wird den Verband per 31. Mai 2015 verlassen. Der Regierungsrat des Kantons Schwyz hat ihn zum neuen Amtsvorsteher des Amtes für Gesundheit und Soziales gewählt.

Roland Wespi ist seit dem 1. Januar 2014 als Geschäftsleiter für den VZK tätig. Der Vorstand bedauert den Weggang sehr und bedankt sich für die konstruktive und engagierte Zusammenarbeit. Er gratuliert Roland Wespi zur Wahl als Amtsvorsteher und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Für Auskünfte:

Dr. Christian Schär Präsident VZK c/o Careum Bildungszentrum Gloriastrasse 16, 8006 Zürich +41 43 222 52 10 christian.schaer@vzk.ch

Der Verband Zürcher Krankenhäuser (VZK) ist der Dachverband der Listenspitäler des Kantons Zürich mit derzeit 31 Mitgliedern mit 25'200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (www.vzk.ch).

Als Arbeitgeberverband vertritt er die Interessen seiner Mitglieder in der Öffentlichkeit, gegenüber Behörden, Sozialpartnern, Kranken- und Unfallversicherern und verhandelt Tarifverträge sowie Verträge im Zusatzversicherungsbereich. Der VZK erfüllt Geschäftsführungs-, Projekt- und Koordinationsaufgaben in den Bereichen Betriebliche Gesundheitsförderung, Datenmanagement, Qualitätsmanagement, beim gemeinsamen Einkauf und der Ökologie und Entsorgung. Daneben bietet der Verband hochwertige Dienstleistungen in den Bereichen Fortbildung, Personal- und Sachversicherungen, juristische Beratung sowie Projektmanagement an.